第 3 回 バリバリやりまっせクラブ

平成18年2月17日(金) 今治地場産業振興センター 1階 展示ホール

今治市の新たな異業種交流の場として、平成 17 年 8 月 18 日に発足しました「バリバリやりまっせクラブ」の第 3 回の会合が、「ものづくりおもしろフェスタ四国 2 0 0 6」の前日祭として、89 人の参加者のもと開催されました。

今回は盛りだくさんのイベントと同時開催だったため、参加者 は会場内をあちらこちらと巡って大忙しでした。

勝瀬典雄氏(四国テクノブリッジフォーラムクラスター・マネージャー)を講師に迎えての「四国テクノブリッジセミナー」〜都市圏大手企業とのマッチング成功事例〜では、今後の新たなビジネス展開を模索している参加者が、商品開発・マーケティング・販路開拓・事業化支援・都市圏大手企業とのマッチング等のノウハウを熱心に聞き入っておりました。その後、交流会で積極的に講師と名刺交換をして、個々にアドバイスを受けていた光景が印象的でした。















事務局より

く後日談 〜異業種交流会参加者のお話>

- ○今日はたくさんの方と話ができ、今治市にはおもしろい企業や熱心な経営者が多いことに驚きました。今後も、情報交換をしていって、数多くの成功事例をいっしょにつくっていきましょう。
 - (「四国テクノブリッジセミナー」講師の勝瀬 典雄 氏の話)
- ○消費者の声を集めた「クレーム見本市」のある作品をみて、会社で商品化に 向けて取り組めないか、さっそく検討してみます。
- ○せっかくいい商品を作っても、多くの方に知ってもらう機会が少ないので、 このような交流会の中で、参加者の皆さんに披露するとともに、商品に対する生の声が聞けるような機会をつくってほしい。
- ○数多くの方に、当社の製品のよさを体験してもらっていい機会でした。 (今治の地酒、「山丹正宗」の試飲会を実施した企業の方の話)

次回、第4回は平成18年7月12日(水)に開催する予定です。ぜひ、皆さんも参加してみてはいかがですか。